

Una desconfianza mutua

entre los Gobiernos de Londres y de Moscú ha creado hoy un serio obstáculo en las negociaciones entabladas para una alianza militar anglo-soviética.

(Lea esta información en la última página).

La gran parada militar de Valencia

La muchedumbre rompe los cordones que la separan del palco del Caudillo y rodea a éste aclamándolo. - Ovaciones a los generales Orgaz, Varela, Moscardó y Aranda. - Cómo describe el acto el cronista oficial "Spectator"

Valencia, 3. — Otra vez las banderas victoriosas, como un raudal de luz y de tesoro de las armas nacionales, se han desbordado por esta ciudad española, inundada de sol, de uniformes relucientes y de mujeres hermosas.

Ha vivido Valencia la jornada memorable de desquite de aquellas jornadas negras del oprobio y del terror. Ha pasado por Valencia esta muchedumbre enorme, enervada por Dios y por el Caudillo. Ha sido como un restallar de luminarias esplendorosas y como un solo grito ferviente hacia un solo hombre, en el que se fundieron todos los brazos de la multitud enfervorecida y embriagada por el triunfo, y que ante su Caudillo, ante el hombre que ha devuelto a España el sentido de sí misma, de la fe en la Patria y en Dios; parecía posea de la mayor de las locuras: la locura de la Patria.

AL BORDE DEL "MARE NOSTRUM"

Ha vivido Valencia esta jornada insuperable, que yo no os describo porque la pluma es torpe para pintar cuadros deslumbrantes y esplendorosos, y se niega a ensartar frases escuetas, como escueta y vibrante ha sido la última frase del Caudillo en el momento del gran desfile. Ha sido un día que ha removido los corazones y las almas de los valencianos. Y al epílogo de la mañana, las gentes decían una sola y única frase: "Bien valían todos aquellos sufrimientos si había de llegar este día esplendoroso, presidido por el Caudillo en esta ciudad, al borde del "Mare Nostrum".

LA LLEGADA DEL CAUDILLO

Anoche, cuando el Generalísimo entró en Valencia, las campanas voltearon con júbilo y fué el

principio de la embriaguez y alegría que aún perdura en Valencia. Las calles se llenaron de gente; las plazas se inundaron del pueblo auténticamente soberano; y el Caudillo recibió el primero y el más espontáneo de los agasajos, el que nace de lo hondo de la entraña de las gentes. En el día de hoy ha sido el gran desfile que ha hecho temblar de emoción a los hombres, mujeres, ancianos y niños. Sin halagos para los organizadores, sin adulación para el ilustre General Orgaz, Jefe del Ejército de Levante, el desfile de Valencia ha sido sencillamente una página más de gloria entre tantos triunfos como los laureados generales.

MISA EN LA PLAZA DE CASTELAR

A las diez en punto, el Caudillo ha revistado a las fuerzas que habían de tomar parte en el desfile poco tiempo después. Media hora más tarde, ante un altar maravilloso, sencillo y espléndido instalado en el centro de la Plaza de Castelar, se ha celebrado la Santa Misa que los fieles en número de muchísimos millares han escuchado con lágrimas en los ojos y en impresionante silencio.

A las once en punto, con esta cronometricidad religiosa y disciplinada, se ha iniciado el desfile que ha durado exactamente hasta las dos de la tarde. La Plaza de Castelar era un hervidero humano y era al mismo tiempo un florón maravilloso de la huerta valenciana. Ante la fachada principal del Ayuntamiento, adelantado sobre el pórtico, estaba situado el marco desde el cual, S. E. ha presenciado el desfile, rodeado de los Jefes y Oficiales y elementos civiles y militares.

COMIENZA EL DESFILE DE LAS TROPAS

Las tropas han desfilado en formación imponente,

maravillosa, correstísima, abrumadora siempre. Esto ha determinado el entusiasmo constante de las gentes realmente sugestionadas por este cuadro inenarrable. Toda la Plaza de Castelar estaba como decorada con una decoración maravillosa por el más bello florón de las muchachas de este vergel mediterráneo. A un lado las bellas enfermeras, todas con su uniforme; al otro lado, varios centenares de muchachas ataviadas con sus trajes regionales poniendo una nota maravillosa de luz y de belleza en el marco imponderable de la gran Plaza. Más lejos, a todo lo largo de la ancha Plaza, cordones interminables de miles y miles de almas acercándose para no perder detalles del desfile; en los balcones, a lo largo de la avenida, más lejos de ellas, hasta perderse en las calles más próximas, ni un balcón, ni una ventana, ni un hueco, ni una terraza desperdiciado; y en todas partes, banderas, gallardetes, flores y el tributo del pueblo agradecido a este hombre excepcional que la Providencia nos deparó y el de esta fecha extraordinaria que ha sido el desfile de la victoria.

DETALLES DEL GRAN DESFILE MILITAR

Comenzó el desfile con el paso del General Orgaz, Jefe del Ejército de Levante, escoltado por los Jefes condecorados con la Medalla Militar; después, destacamentos de las fuerzas de Marina; luego, los Cuarteles Generales del Ejército de Castilla, dirigidos por el propio general dos veces laureado, el ilustre Varela, a cuyo paso las aclamaciones hicieron vibrar de emoción a las gentes. En seguida el Ejército de Aragón, y a su cabeza el ilustre general Mos-

(Pasa a la pág. 8.)

¡RESPIREMOS!

Soldados ingleses quitaron las barricadas que pusieron frente a La Línea

Londres, 3. — Por orden del ministro de la Guerra los soldados británicos, de guarnición en Gibraltar, han procedido hoy a quitar las barricadas que ellos mismos habían colocado sobre la carretera principal entre Gibraltar y La Línea.

También en el día de hoy se han alejado del puerto de Gibraltar seis destroyers franceses y un acorazado británico, que navegan en dirección Este y Oeste, obedeciendo a determinaciones ordenes de intervenir en maniobras próximas, terminadas las cuales volverán al Estrecho de Gibraltar.

Interrogado mister Belisha, en el Ministerio de la Guerra, si existía el propósito de construir una serie de parapetos transportables para substituir, en un momento dado, a las barricadas que hoy se han retirado por orden suya frente a La Línea, se negó terminantemente a contestar, aunque reconoció que el sistema de parapetos móviles, o camiones-barricadas, ha sido estudiado a fondo. (Ahmip.)

Un infundio malvado

Budapest, 4. — Ha causado profunda indignación en todos los círculos políticos húngaros la comunicación recibida por el Gobierno de su embajador en Norte América, de que en los grandes diarios neoyorkinos se da la noticia concreta y sensacional de que Alemania ha dirigido un enérgico ultimá-

tum a Hungría. Esto se califica como una de tantas calumnias yanquis que alimentan el afán de una guerra, y como un infundio malvado, con el cual se pretende malévolamente alterar las relaciones amistosas entre Hungría y Alemania y perturbar la paz en Europa. — (Ahmip).

Homenaje a los tripulantes del barco correo "Ciudad de Algeciras"

Esta tarde llegará a nuestra ciudad el Excmo. Sr. Alto Comisario de España en Marruecos, don Juan Beigbeder Atienza, que viene expresamente para imponer a los heroicos marinos del barco correo que hace la travesía del Estrecho, "Ciudad de Algeciras", la preciada condecoración de la Medalla, al Capitán; y la colectiva de la misma Orden, al resto de la tripulación.

Con tal motivo se celebrará a las siete y cuarto de la tarde, en el Muelle de España, un solemne acto al que concurrirán nuestras superiores autoridades y Jerarquías locales, con el fin de rendir a los sufridos marinos del barco mencionado el tributo de admiración y cariño a que se han hecho acreedores por su abnegada labor, realizada desde la iniciación del Movimiento salvador y muy especialmente por la conducción de las primeras tropas a Cádiz, cuya vuelta, por la defección del Churruca, la hizo sin protección alguna.

Es de esperar que el pueblo entero de Ceuta se asocie a este homenaje simpático, demostrando a estos intrépidos marinos el agradecimiento de la ciudad por sus constantes desvelos.

¡TEMBLEMOS!

Mañana contestará el ministro polaco Beck al discurso del canceller alemán Hitler

Varsovia, 3. — A pesar de que en la Secretaría de Relaciones Exteriores se ha declarado, en nombre del coronel Beck, que cuanto se dice y escribe sobre lo que él contestará al Canciller alemán, el próximo viernes, pertenece a la estrategia de los infundios; predomina la impresión de que el tono del discurso que está preparando el ministro Beck tendrá principalmente a demostrar a Alemania que Polonia no la teme y que se halla prevenida contra toda emergencia.

No llegará a plantear nuevos problemas que agraven el de Danzig, pero se da como seguro que Beck dirá diplomáticamente a Hitler que una acción alemana que afectare a la influencia polaca en aquella ciudad libre, no solamente sería combatida con las armas, sino que además sería represaliada por Polonia, con una acción rápida y decisiva sobre determinadas parcelas del territorio germánico que constituyen reivindicaciones que añoran todos los patriotas polacos. (Ahmip.)

CEUTA

*La metanclera le dio todo a Ceuta
le comprida en la plaza del mercado
vanes en su vida suant esto el
conejunto 14 Mayo 1938*
Juan Franco

LETRAS DE LUTO

ENTIERRO DEL COMANDANTE DE MARINA

En la tarde de ayer se efectuó el acto fúnebre de conducir a su última morada el cadáver del comandante de Marina de esta ciudad, capitán de Fragata don Federico Parra Charrier, fallecido víctima de rápida enfermedad.

En la sacristía del templo de Nuestra Señora de Africa se formó la capilla ardiente, siendo cubierto el féretro de abundantes rosas y coronas, haciendo guardia una sección de marineros de la Comandancia y de los barcos surtos en el puerto.

A las seis salió la comitiva cuya presidencia la formaban el Excmo. Sr. Jefe de las Fuerzas Militares de Marruecos, General Guerra, y los Excmos. señores General Sáez de Buruaga, Jefe de Fuerzas Navales, Delegado del Gobierno de Ceuta, Jefe Provincial del Movimiento, Alcalde de la Ciudad, el Muy Ilustre Sr. Vicario Capitular y el Capitán de Infantería señor Delgado Brakembury.

Formaban el cortejo, nutridísimas representaciones de la Marina, Jefes de Cuerpo, comisiones militares y representaciones de organismos oficiales y entidades civiles y de las fuerzas vivas de la población, resultando el acto una sentida manifestación de profundo duelo.

En el Templo de Nuestra Señora de Africa se rezó un responso siendo colocado el féretro en la carroza que condujo los restos mortales del ilustre marino que se cubrió de varias coronas una de ellas de la Jefatura de Fuerzas Navales, otra de la Comandancia de Marina de Ceuta y otra de don Luis Delgado Brakembury.

Las cintas de la carroza fueron llevadas por varios oficiales de nuestra Marina de Guerra, despidiéndose el duelo en la Plaza de San Sebastián en donde a ambos lados de la carroza fúnebre desfilaron los que componían la fúnebre comitiva. También asistieron al acto varias escuadras de la marinería que desfilaron por delante del féretro en póstumo homenaje de respeto hacia el ilustre fallecido.

Al ilustre Jefe de Fuerzas Navales en representación del cuerpo, enviamos nuestra sentida condolencia así como a la amantísima esposa doña Sara Lozano Quiroga y demás familiares hacemos extensivo nuestro dolor por tan sensible desgracia.

MISA DE FUNERAL

Ayer se celebraron solemnes honras fúnebres por el eterno descanso del alma del llorado Capitán del Grupo de Regulares de Ceuta número 3, don Eusebio Pinilla Losilla que dió su vida por Dios y por la Patria en el frente de Castellón el día 3 de Mayo de 1938, en las iglesias del Sagrado Corazón de Melilla y en la Parroquia de San Lorenzo de Sevilla.

Con dicho motivo, enviamos a su desconsolada viuda doña Blanca Conde Lladó, hija Blanquita y demás familiares la expresion sincera de nuestra condolencia elevando al Cielo nuestras oraciones para que el Todopoderoso lo haya recogido en su seno.

ANIVERSARIO

Ayer, a las ocho y media y nueve, se celebraron en el altar de los Dolores y en el Altar Mayor de la iglesia de San Francisco, solemnes misas de aniversario por el eterno descanso del que fué teniente coronel de Intervención, don Carmelo Bello Cascán, fallecido en la ciudad de Melilla, el día 3 de mayo de 1938.

El acto, al que asistieron nutridas representaciones de los jefes y oficiales de los Cuerpos de la guarnición así como destacadas comisiones del elemento civil, constituyó una imponente manifestación de profundo duelo, al que nos unimos de todo corazón envian

La sesión del Ayuntamiento

En la tarde de ayer, celebró sesión nuestro Ayuntamiento, siendo presidida por el Alcalde don Fernando López-Canti, y con asistencia de los gestores Sres. Orozco, Castellanos, Aldazabal, Calatayud (D. Manuel), Domínguez, Almela, Hernández, Alvarez, Rosende (D. Julián) Calatayud (D. Camilo), Rallo y Ben Amar.

Leída que fué el acta de la sesión anterior por el secretario de la Corporación, señor Meca, fué aprobada sin discusión.

Fuó leído, asimismo, un escrito de la Delegación Provincial de Organizaciones Juveniles, solicitando una subvención para éstas, destinada a ayudar al sostenimiento del Campamento "Capitán Ramos".

La Comisión primera informa favorablemente del asunto, proponiendo que sea entregada a la expresada Delegación con el fin indicado, la cantidad de 2.500 pesetas, suma que irá con cargo a los gastos de representación, pues no había sido prevista en el presupuesto en vigor.

El Sr. Domínguez estima que la cantidad es insuficiente, precisamente atendiendo al fin que está destinada, y pide a sus compañeros de Gestora, que vean la manera de que el acuerdo sea de una suma por lo menos de 5.000 pesetas.

El Sr. Castellanos une su ruego al del Sr. Domínguez, haciendo resaltar la gran obra que se realiza, con estos días de descanso que se proporcionan a los flechas y cadetes, de las clases más modestas ceutías.

El Alcalde pregunta al Interventor si habría modo de incrementar la suma con cargo a algún capítulo, y después de haber consultado el presupuesto, dice que solamente del capítulo de gastos de representación podría hacerse, haciendo observar que éste se halla ya bastante recargado.

Intervienen nuevamente los gestores Domínguez y Castellanos, insistiendo en su punto de vista, adhiriéndose el Sr. Alcalde y demás gestores al mismo, pues todos ven con simpatía la gran obra social que se realiza con la instalación del mencionado Campamento.

Por consiguiente, recae por unanimidad el acuerdo de que la suma que se facilite sea la de 5.000 pesetas, así como el de que para el presupuesto del año próximo, sea tenida en cuenta esta partida, incrementándola si fuera posible.

En cuanto al informe por escrito presentado por D. Antonio Navas Aguilera, solicitando ser baja en el padrón de bebidas, se accede a su pretensión.

Es leído un informe en oficio del Sindicato de Transportes de esta C. O. N. S. interesando el cambio de itinerario a seguir los autobuses de circunvalación los domingos y días festivos; la Comisión tercera se muestra conforme con la demanda del Sindicato de Transportes, y por consiguiente el recorrido de los autobuses públicos, desde el domingo próximo se hará, el de Benítez, no llegando más que hasta la plaza de Prim, y el de la doble circunvalación, es decir, el de la Puntilla-Plaza de Prim-Puntilla, subiendo por la calle de José Antonio y descendiendo por la Marina, quedará establecida las tardes de domingos y días festivos, yendo desde la plaza de Prim por la calle de Calvo Sotelo. Las Balsas, Plaza de Azcárate y Plaza de los Reyes, donde volverán haciendo el regreso por el mismo recorrido que a la ida.

En cuanto al oficio del Parque de

do a su desconsolada viuda, doña Aurelia Calvete; hijas, Aurelia, Victoria, Carmen y Angeles, nuestra sentida condolencia elevando nuestras oraciones al Cielo para que el Todopoderoso lo tenga en su Santa Gloria.

Artillería, sobre recogida de basuras en los pabellones del Mixto de Artillería, se accede a lo solicitado, haciendo el ruego a la mencionada dependencia de que sea abierta al camión que ha de recogerla, la puerta principal, o en su defecto, que los soldados las saquen hasta la mencionada puerta.

Es leído un oficio de Secretaría, relativo a la depuración de funcionarios dando cuenta a la Corporación de que cumpliendo el acuerdo tomado en la sesión anterior, ha notificado a los interesados el resultado del expediente que fué instruido.

Se da cuenta del resultado de un expediente de concurso para la imprección de 100 ejemplares del presupuesto extraordinario de esta ciudad, que ha sido adjudicado a la Imprenta Olimpia, por ser su oferta la más conveniente para los intereses del Municipio.

Con referencia al expediente instruido para la expropiación de la casa núm. 19 de la calle José Antonio Primo de Rivera, se da cuenta de una comparecencia de los Sres. Molina dando conformidad al acuerdo tomado en sesión anterior sobre su escrito del 8 del pasado, procediendo a ingresar en la Depositaria del Municipio la cantidad de 70.000 pesetas, para que sea satisfecho el importe de la expropiación, así como los demás gastos que en la misma se produzcan.

En peticiones graciables, se da cuenta de las siguientes:

Dolores Martínez-Escamez, manifiesta que por padecer dolencias que según diagnóstico del doctor Muñoz aconsejan su hospitalización en Granada, y no disponiendo de fondos para hacerlo, solicita subvenga el Ayuntamiento a satisfacer los mismos.

Después de comprobada la veracidad de lo manifestado por la solicitante, se acuerda le sea costead el pasaje hasta Málaga, y que le sean entregadas 25 pesetas, para que pueda llegar a Granada.

Aurora Avillos, solicita le sean autorizadas para atender su enfermedad, según diagnóstico de un doctor de la Beneficencia, cinco sesiones de diatermia, por un valor total de 125 pesetas.

El Concejo de acuerdo con la Comisión correspondiente que informa favorablemente, accede a la petición.

Carmen Cortés Alonso, cuyo esposo se halla movillizado, también solicita le sean aplicadas 20 sesiones de diatermia en el Hospital de la Cruz Roja Informe favorable de la Comisión, tiene com consecuencia el acuerdo de

que le sean aplicadas las sesiones solicitadas.

En oficios, es leído uno del gestor don Constantino López, que solicita un permiso de dos meses, para acompañar a su esposa a España, viaje necesario, según prescripción facultativa.

Se accede a la petición del señor López.

El Interventor del Ayuntamiento, en oficio, comunica que varios funcionarios de su departamento, han recibido el oficio de Secretaría, comunicándoles la sanción que les ha sido impuesta. Con los funcionarios suspendidos, y los que aun se hallan movillizados, resulta que la Oficina de Intervención queda con dos únicos funcionarios, y solicita que el Ayuntamiento provea lo más conveniente.

Como es natural, todos los gestores y con ellos el Sr. Alcalde, se dan cuenta de lo urgente que es resolver este caso, tomándose el acuerdo de que pasarán a Intervención a cubrir las vacantes los funcionarios del Ayuntamiento que más preparados se hallen para atender los servicios delicados de aquella oficina, y en cuanto a las plazas que hayan de proveerse en otras dependencias por traslado de funcionarios a Intervención, serán cubiertas en la forma y tiempo que en la sesión próxima se determinará.

En su día, fué tomado el acuerdo de ayudar a la Hermandad del Santo Entierro, con una cantidad para que fuesen sacados sus pasos, en las procesiones de Semana Santa, pero sin determinar la cuantía. En la sesión de ayer, fué señalada ésta, siendo fijada en 1.000 pesetas.

En ruegos y preguntas, el gestor señor Domínguez habla de la necesidad de que sean puestas luces en el jardín del Capitán Ramos, que actualmente se encuentra a oscuras. El Alcalde le dice que esta necesaria reforma se hará inmediatamente, a cuyo efecto dará las órdenes oportunas.

El gestor Sr. Rallo, pregunta al Interventor, si puede garantizarse que serán percibidas las sumas que han sido calculadas como ingresos en el presupuesto extraordinario. El Interventor contesta, que por hoy no es posible dar la garantía que se le pide, pues hasta ahora no ha sido puesto en cobro el primer trimestre.

El Sr. Rallo continúa su interesante ruego, diciendo que sería muy conveniente que desde ahora mismo se comenzara por cada Comisión a formular las reformas que se crean necesarias en su departamento, con miras al presupuesto del año próximo, para que al llegar el momento de formular éste, esté todo estudiado y no haya de hacerse con precipitación.

(Pasa a la página sexta)



ROGAD A DIOS EN CARIDAD
por el alma del señor

DON ANTONIO MAESTRE SANCHEZ NEYRA

TENIENTE DE INTENDENCIA

que dió su vida por Dios y por la Patria, a los 29 años de edad, asesinado por las hordas marxistas, el día 5 de noviembre, sacado de la cárcel de San Antón

R. I. P.

Su desconsolada madre, doña Carmen Sánchez de Neyra; hermanos: María, Carlos, Manolo, Teresa, Gloria, María de Lourdes y Carmen; hermanos políticos, don José Mollá, comandante de Ingenieros; Manolita Calleja; Teresa Benavente; Rafael Lozano y Joaquín Guillén; tíos, sobrinos y demás parientes,

SUPPLICAN a sus amistades se sirvan encomendarle a Dios Nuestro Señor, y asistan al funeral, que se celebrará por su eterno descanso, en la Virgen de Africa, mañana, día 5, a las 10 de la mañana, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Sobre el uso de emblemas, insignias y distintivos nacionales

Con el fin de cooperar a la divulgación de lo recientemente dispuesto sobre este particular, reproducimos a continuación la Orden de 27 abril 1939, publicada en el "Boletín Oficial del Estado" núm. 113 de 28 abril último.

"Debe el Estado velar por la dignidad y decorosa representación de sus propios símbolos, figuras y consignas, así como de los propios del Movimiento y de los Ejércitos Nacionales y de las representaciones de la Historia de España del heroísmo de los españoles.

Colores, armas, emblemas, símbolos, leyendas, nombres y episodios constituyen un patrimonio entrañable y son vehículo de emoción nacional que no puede ser utilizado libremente con fines privados ni disminuido con torpes deformaciones.

No sólo como fácil manera de exteriorizar sentimientos patrióticos, sino con fines comerciales en la mayoría de los casos, se ha hecho uso abundante de todos ellos y aún abuso y, lo que es peor, sin que la exactitud en su reproducción se conservara y sin que la belleza de los mismos correspondiera a la intención que animó a reproducirlas.

Es preciso, pues, devolver todo el pulcro decoro debido a las representaciones citadas y devolver al Estado su plena función de control y vigilancia en cuanto a la materia se refiere.

En su consecuencia, vengo en disponer:

Artículo primero.—El Estado se reserva, por medio del Servicio Nacional de Propaganda, afecto a este Ministerio, la facultad de emplear y difundir las Armas de España, los colores, banderas y emblemas de España y de F. E. T. y de las J. O. N. S., los lemas, consignas y nombres del Estado y el Movimiento; las representaciones de figuras, episodios o lugares de la Historia de España y de la Guerra y Revolución y las fotografías o representaciones de personalidades oficiales del Régimen o de los Ejércitos.

Art. segundo.—Ampliando los términos de la Orden de 29 de octubre de 1937, queda prohibido el libre uso de los símbolos o representaciones anteriormente enumeradas.

Art. tercero.—El Servicio Nacional de Propaganda queda facultado para autorizar a particulares o empresas comerciales, la fabricación y explotación de artículos en que se utilicen los símbolos y representaciones anteriormente enumeradas, mediante las condiciones que se fijan de precios, forma de venta y propaganda, canon que haya de satisfacerse al Estado y otras que se estimen pertinentes. En todo caso los objetos fabricados quedarán sometidos a la intervención y censura de dicho Servicio Nacional.

Art. cuarto.—Las autorizaciones que impliquen exclusiva de explotación serán concedidas mediante concurso público debidamente anunciado, que será resuelto por el ministro de la Gobernación a propuesta de una Junta integrada por el subsecretario de Prensa y Propaganda, el jefe del Servicio Nacional de Propaganda, que actuará como vicepresidente, el secretario general de Propaganda que actuará como secretario, el jefe del Departamento de Plástica y el de la Sección de Administración de dicho Servicio, el Interventor - delegado del ministerio de Hacienda y el asesor jurídico del Ministerio.

Cuando la iniciativa de la explotación hubiera partido de un particular, éste tendrá derecho de tanteo para ella en las condiciones fijadas al concesionario; deberá ejercitarse tal derecho en término de ocho días hábiles siguientes a la notificación de la resolución del concurso.

Art. quinto.—Las disposiciones de esta Orden no afectan a la difusión periodística, que estará intervenida por el Servicio competente.

Art. sexto.—La presente Orden entrará en vigor, para los materiales ya autorizados por el Servicio Nacional de Propaganda, a los tres meses de su fecha, debiendo en este tiempo los comerciantes de dichos materiales proceder a la liquidación de los artículos que tengan en existencia. Los comerciantes de material no autorizado por esta Jefatura deberán efectuar dicha liquidación dentro del mes siguiente a la fecha de dicha Orden. Uros y otros,

para su venta posterior a la fecha fijadas deberán recabar del Servicio Nacional de Propaganda el consiguiente permiso, según establece la presente Orden.

Art. séptimo.—La Jefatura del Servicio Nacional de Propaganda quedará facultada para imponer sanciones pecuniarias hasta un máximo de diez mil pesetas a los contraventores de lo dispuesto en la presente Orden. Podrá, así mismo, proponer a este Ministerio sanciones pecuniarias en cuantía superior a aquel límite. En ambos casos, podrá imponerse el decomiso de los objetos prohibidos.

Art. octavo.—Contra las medidas impuestas por la Jefatura del Servicio Nacional de Propaganda conforme al artículo precedente, cabrá recurso de alzada ante el Ministerio en término de ocho días previo depósito de la multa.

Dios guarde a usted muchos años.
Burgos, 27 de abril de 1939.—Año de la Victoria.—Serrano Suñer"

LOS MILICIANOS ROJOS EMPLEADOS EN FRANCIA PARA LOS TRABAJOS DE CARRETERAS MILITARES

París, 3.—Comunican de Grenoble al diario "Petit Parisien", que varios centenares de milicianos rojos españoles, están siendo empleados para trabajar en las carreteras militares.

También se da cuenta de que se espera la llegada a aquella región de nuevos contingentes de refugiados marxistas, que, al igual que los anteriores, serán dedicados a trabajar en las obras públicas.

INGLATERRA DEJARA LIBRE A POLONIA EN SU DISPUTA CON ALEMANIA

Londres, 3.—Se informa en los centros autorizados de esta capital, que el Gobierno inglés dejará libre a Polonia en su disputa con Alemania y que no hará ninguna gestión en este asunto.

El redactor diplomático del "Daily Telegraph", en su información a este respecto, se manifiesta en el sentido de que el Gobierno inglés ha indicado que sea el coronel Beck, quien decida en la actitud polaca frente a la nación germana.

DE CASI TODOS LOS PAISES DEL MUNDO HA RECIBIDO HITLER SENDOS MENSAJES DE FELICITACION

Berlín, 2.—Este año ha recibido el Führer también felicitaciones de los jefes de Estado de muchos países, en ocasión de la fiesta nacional de Alemania.

Entre otros, figuran telegramas de felicitación de los Jefes de Estado de Egipto, Afganistán, Bélgica, Hungría, Cuba, República Dominicana, Grecia, Guatemala, Finlandia, Japón, Yugoslavia, Latvia, Méjico, Rumania, El Salvador, Eslovaquia, España, Turquía y Bulgaria.

El Führer ha expresado a todos su gratitud y la del pueblo alemán. Otros países transmitieron su felicitación al Führer por mediación de sus representantes en Berlín como Argentina, Inglaterra, la Santa Sede, Nicaragua y Portugal.

FRANCIA DA BUENOS CONSEJOS A POLONIA

París, 2.—El Jefe del Gobierno, Daladier, recibió esta tarde al ministro de Relaciones Exteriores, Bonnet, quien le informó sobre las negociaciones que se llevan a cabo con Polonia, Rumania y Rusia, bajo la dirección de la Gran Bretaña.

En los círculos políticos bien informados se desmienten los rumores según los cuales Francia había dado consejos a Polonia con referencia a la cuestión de Dantzig, calificándose de muy sensatos dichos consejos, pues dejan a Polonia en libertad de acción por lo tocante a Dantzig, cuyo retorno al Reich no debe considerarse como un "casus belli".

NUEVOS SERVICIOS DE TRENES ENTRE MADRID Y BARCELONA

Barcelona, 3.—A partir del próximo viernes, se restablecerá la línea de trenes expresos entre Madrid y la capital catalana.

Estos trenes llevarán coches-camas y muy en breve serán dotados de modernos coches-restaurants.

DECLARACIONES DEL LORD DEL ALMIRANTAZGO BRITANICO

Londres, 3.—En el banquete que le fué ofrecido anoche al alcalde de Liverpool, el primer lord del Almirantazgo expuso que la escuadra británica se encuentra en condiciones suficientes para defenderse de los ataques que le fueran dirigidos.

Después hizo una exposición del programa naval para el presente año, dando cuenta detallada de las unidades que serán construidas para reforzar la flota.

Las relaciones entre España y FRANCIA

San Sebastián, 3.—En los círculos diplomáticos se opina que una de las razones que impiden la normalización de las relaciones entre Francia y España, consiste precisamente, en la protección que el Gobierno francés sigue dispensando cerca de la frontera a muchos vascos nacionalistas y rojos.

En los momentos pasados de crisis internacional, se decía que Francia guardaba a estos conocedores del país, como eventuales guías de las provincias vasco-españolas.

En la actualidad, reconocido el Gobierno de Franco y presente en Burgos el embajador francés, no deja de ser en extremo chocante, la abierta protección que el Gobierno del país vecino continúa concediendo a estos rojos separatistas.

EL ALCALDE DE BARCELONA EN EL PARQUE DE MONTJUICH

Barcelona, 3.—El alcalde de la ciudad, señor Mateo, acompañado de algunos tenientes de alcalde y jefes técnicos del Ayuntamiento, visitó el Parque de Montjuich, dándose cuenta perfecta del estado en que se encuentran los edificios e instalaciones.

Las dependencias del Palacio Nacional han sufrido considerables desperfectos.

LA LEGION ESPAÑOLA EN ITALIA

Nápoles, 2.—La Legión Española que preside el general García Escamez ha visitado hoy las ruinas de Pompeya.

SALEN DE CADIZ LOS BARCOS DE GUERRA DE LA FLOTILLA ALEMANA

Cádiz, 3.—Ayer zarparon de este puerto, las unidades de la flotilla alemana de destructores y submarinos que desde el día 27 de abril, se encontraban amarrados al muelle Reina Victoria.

Fueron despedidos por el cónsul de Alemania, todos los miembros de la colonia alemana en esta ciudad, autoridades civiles y militares, y un enorme gentío.

Los primeros que salieron fueron los submarinos, después el buque nodriza, y por último los destructores.

Al pasar, la banda de música del "Canarias" interpretó el Himno Nacional, mientras el público vitoreaba a España y a Franco.

LA BANDERA ESPAÑOLA FUE IZADA EL DOS DE MAYO EN LAS EMBAJADAS DE ESPAÑA EN ROMA

Roma, 3.—Con motivo de la fiesta del 2 de mayo, en la que se conmemora la independencia nacional española, las Embajadas de España cerca del Quirinal y de la Santa Sede, izaron la bandera nacional en los edificios oficiales de la Embajada con arreglo a lo dispuesto por el Caudillo en 1937, cuando se derogó la orden que había dado el gobierno rojo, anteriormente, suprimiendo dicha fiesta.

ACCIDENTE DE AVIACION

París, 3.—Se tienen noticias en esta capital de que un avión de la Compañía "Air France" de los que hacen servicio regular Casablanca-Dakar, se estrelló esta mañana, pereciendo sus nueve tripulantes.

LA MARCHA DE LOS REYES DE INGLATERRA AL CANADA

Londres, 3.—Los Soberanos ingleses saldrán el próximo sábado desde Pornouth hacia Canadá, donde realizarán su anunciada visita oficial, a bordo de un gran trasatlántico.

En la estación serán despedidos los Reyes por el Consejo de los Cinco, que será el que regirá Inglaterra durante la ausencia del Monarca, hallándose presentes también el Gobierno en pleno y el embajador norteamericano.

En el viaje en tren hasta el puerto donde embarcarán, serán acompañados los Reyes por las princesas Isabel y Margarita, la reina madre y otros miembros palatinos.

En Portnouth, el alcalde de la ciudad le entregará a Jorge VI las llaves de la fortaleza.

Se ha fijado la hora de la salida del barco que conducirá a los Soberanos a Canadá, a las tres de la tarde del próximo sábado.

¿UN JEREZ?

Jandilla

¿UN COÑAC?

Fundador

¿UN CHAMPAN?

Domecq

DECIR Domecq es decir calidad

Rumanía

desea ampliar el préstamo de la Gran Bretaña

London, 3. — El diario "Tre Times" publica una información de su corresponsal en Bucarest, en el que dice que el consejero de Economía de Inglaterra que se hallaba en Rumanía de viaje oficial, ha manifestado que la nación rumana desea obtener un préstamo mayor de la Gran Bretaña, pretendiendo al propio tiempo que sea reducido el tipo de interés.

HABRA REFORMAS EN EL GABINETE FRANCÉS

París, 3. — Al aproximarse la fecha del 10 de mayo, en que el Presidente de la República, señor Lebrun, se su cederá a sí mismo, se dice en los círculos políticos de París, que Daladier al formular la dimisión simbólica de los ministros, propondrá quizás algunos cambios en el Ministerio.

Se dice que uno de los ministros que será excluido del Gabinete es el actual de Hacienda, Reynaud.

IMPORTANTE DONATIVO DE LA COMPAÑIA TABAQUERA DE FILIPINAS

Barcelona, 3. — La Compañía Tabacquera de Filipinas ha hecho entrega al general Alvarez Arenas, de medio millón de pesetas, como donativo con destino a la suscripción Nacional.

Este generoso rasgo de la mencionada Compañía, está siendo muy elogiado en todos los círculos de la capital.

El Senado norteamericano indignado por la política del Gobierno

Washington, 3. — La tentativa del Gobierno de anular la ley de neutralidad para tener las manos más libres en caso de guerra ha provocado grandes reacciones en el Senado.

Los senadores que constituyen el bloque de la paz, han declarado que la finalidad del Gobierno es conseguir que el Congreso cierre sus puertas, pero que ellos se opondrán a esto, mientras esté latente el peligro de una guerra, consiguiendo así controlar la política exterior del Gobierno.

LA LEGION DE HONOR A EMIL LUDWIG-COHN

Berlín, 3. — Según noticias procedentes de París ha sido otorgada la Legión de Honor al escritor Emil Ludwig-Cohn, conocido por su odio contra Alemania.

Ludwig-Cohn es uno de los campeones de la política "pacifista" al uso en los países democráticos. Si no hubieran sido condecorados con la Legión de Honor tantos extraños personajes y personajillos, acabaría por perder en teramente su prestigio esta distinción al ser concedida al demovedor biógrafo.

ESTUDIOS PARA LAS CAUSAS Y LAS CURAS DE LA ESTERILIDAD FEMENINA

Roma, 3. — El ministro de Educación Nacional ha llamado la atención de los rectores de las universidades sobre la lucha contra la esterilidad femenina, invitándoles a interesar a los directores de las clínicas obstétrico-ginecológicas universitarias para que éstos no dejen, en el desarrollo de los respectivos cursos, de dar un adecuado tratamiento a las causas y a los métodos de curación de la esterilidad femenina.

El ministro a este propósito ha recordado la oportunidad de examinar, dentro de los límites permitidos por las disponibilidades financieras, la posibilidad de constituir, cerca de dichas clínicas los centros correspondientes para la diagnosis y la cura de la esterilidad femenina, de acuerdo con las prefecturas del Reino, en correspondencia a la invitación hecha a su tiempo por el ministerio del Interior a los prefectos del Reino.

EL MARISCAL BALBO DISTRIBUYE A LOS MUSULMANES LOS DIPLOMAS DE CIUDADANIA ITALIANA

Bengasi, 3. — La primera solemne distribución de los diplomas de ciudadanía italiana especial, concedida a los musulmanes de la Libia, ha tenido lugar días pasadas con un breve intervalo de tiempo en Derna y en Bengasi en presencia del Mariscal Balbo. La primera se ha efectuado a las 7 en el jardín de las Palmas, en el encantador oasis de Derna y en ella ha tomado parte toda la población musulmana mientras la metropolitana junto con las organizaciones fascistas estaba formada en las vías Emilia y 17 de octubre.

El Mariscal Balbo fué acogido a su llegada con una calurosa ovación. El Cadi de Derna dirigió al Gobernador General un fervido mensaje en nombre de la población musulmana exaltando aquella solemnidad memorable en la historia de la Libia, en la cual, en virtud de la previsora política fascista se concede a los musulmanes de la Cuarta Orilla el honor de tener por patria la gran Italia a la cual se sienten orgullosos de pertenecer y por la cual están siempre dispuestos a

marchar en nombre del Rey Emperador y del Duce.

El Mariscal Balbo respondió con breves palabras de complacencia y con sus mejores votos y seguidamente distribuyó 160 diplomas de ciudadanía. Saludado nuevamente por entusiastas manifestaciones, el Gobernador General se dirigió a continuación al aeropuerto y partió para Bengasi donde se celebró una análoga manifestación. Las acogidas de las poblaciones fueron entusiastas. El Cadi pronunció una alocución llena de fervorosas expresiones. Fué que Roma con la Institución de la ciudadanía especial demuestra que sigue siendo como siempre maestra de civilización y que funda su Imperio en el amor de los pueblos y no en la violencia y en la opresión. El Mariscal Balbo respondió en breves palabras y distribuyó seguidamente 240 diplomas de ciudadanía.

El Mariscal Balbo volvió a partir por vía aérea a Misurata y Trípoli para efectuar en la misma jornada la entrega de los diplomas en las cuatro provincias líbicas. (Usl.)

Sevilla rendirá un gran homenaje al buque nacional «ALMIRANTE CERVERA»

Sevilla, 3. — El Ayuntamiento sevillano tiene el propósito de rendir un homenaje de admiración y cariño al buque de guerra de nuestra gloriosa escuadra "Almirante Cervera", en las personas de la oficialidad y tripulación.

Se tiene el propósito de nombrar a Sevilla madrina de dicho buque y para este homenaje se espera que llegue al puerto de esta ciudad, el "Almirante Cervera".

Entre otros actos, se celebrará la entrega del escudo de Sevilla, en pergamino, que será colocado en el crucero.

La Comisión Gestora de Sevilla, acordará en sesión, los actos relacionados con este homenaje.

UN PACTO DE NO AGRESION

Londres, 3. — El periódico londinense "New Chronicle", cree saber, según sus informaciones procedentes de Copenhague, que Alemania suscribirá un pacto de no agresión con Noruega, Suecia y Dinamarca.

La visita de von Ribbentrop a Italia

Berlín, 3. — De fuente autorizada se anuncia que el ministro de Relaciones Exteriores, von Ribbentrop, saldrá mañana para Italia, en donde se propone permanecer unos días, celebrando una entrevista con el Conde Ciano.

En los círculos políticos se dice que en las conversaciones de von Ribbentrop y el Conde Ciano se tratará de encontrar una contestación a las actividades del bloque del cerco a Alemania, tratándose además de los asuntos de Danzig y de Polonia.

Se asegura que coincidirá la estancia en Roma de von Ribbentrop con el discurso de respuesta al Führer que pronunciará el coronel Beck.

LOS BARCOS FRANCESES ABANDONAN GIBRALTAR

Gibraltar, 3. — Han salido esta mañana del puerto, todos los barcos franceses que se hallaban anclados en él, desde hace días. Unas unidades han seguido dirección Este y otras Sureste.

INGLATERRA ACUSA RECIBO DEL MEMORANDUM ALEMÁN

Londres, 3. — El Gobierno inglés ha enviado al del Reich, una nota por la que le acusa recibo del memorándum alemán, denunciando el tratado naval de 1935 entre Inglaterra y Alemania.

PARA EL TESORO NACIONAL

El oro, poco o mucho, que entregues para la formación del Tesoro nacional expresa tu deseo de colaborar con espíritu de servicio y sacrificio en la obra de reconstrucción de España.

Negar tu oro, cuando miles de españoles han hecho el sacrificio de sus vidas, es una prueba de tu indiferencia y egoísmo, doble pecado contra tu Patria, que a costa de tanta sangre ha sido rescatada de la miseria para la Victoria.

El Tesoro nacional será el exponente de la voluntad española de asistir con toda la potencia económica de nuestra Patria a nuestra vocación política y militar.

Alhajas

COMPRADO TODA CLASE DE JOYAS, OBJETOS DE VALOR Y PAPELETAS DEL MONTE DE PIEDAD

JOYERIA

"La Esmeralda"

FALSA ESPAÑOLA, 6 C. U. J. A. TELÉFONO 7-9-5

Aviones alemanes para HUNGRIA, BULGARIA y RUMANIA

Berlín, 3. — Los informes de la gran fábrica de aviones alemana Focke-Wulf Flugzeugbau acusan un incesante aumento de los pedidos del extranjero. Por ejemplo la aviación rumana ha encargado 6 aviones del modelo F. W. 58 "Weihe" que es el tipo de avión más apropiado para las escuelas de vuelos. Bulgaria tiene pedidos otros 6 iguales, además de 30 del tipo F. W. 44 "Stieglitz", modelo especial para entrenamiento y deporte. Hungría por su parte ha encargado un gran número de aviones de transporte modelo F. W. 58 "Weihe".

En cuanto a las fábricas Bucker, especializadas en la construcción de aviones deportivos, también ha recibido gran número de pedidos del extranjero. La aviación húngara ha hecho el encargo de 34 aviones de doble cubierta, tipo "Jungmann", provisto de motores Hirth de 100 c. v. Veinticuatro serán entregados al Aero-Club y 10 a las escuelas de aviación. Hasta la fecha han salido ya para Budapest cuatro escuadrillas, de seis aviones cada una.

EMBARGO DE MERCANCIAS JAPONESAS

París, 3. — La "Gaceta Oficial" anuncia en su número de hoy el posible embargo de las mercancías japonesas, haciéndose excepción para las que han sido embargadas antes del 10 de mayo.

Se declara en los centros competentes que a pesar de esto se concederán permisos para artículos de seda y alcañor.

REUNION DIPLOMATICA EN ESTOCOLMO

Estocolmo, 3. — Probablemente el próximo día 9 del actual se celebrará una reunión a la que asistirán los ministros de Negocios Extranjeros de Suecia, Dinamarca, Noruega y Finlandia, para tratar sobre las noticias circuladas sobre un pacto mutuo de no agresión.

El mariscal PETAIN en viaje turístico por Sevilla

Sevilla, 3. — Ha llegado a esta ciudad, acompañado de su ayudante de campo y del primer secretario de Embajada, el representante de Francia en España, mariscal Pétain. Fué recibido por el cónsul de su país en Sevilla y por los elementos de la colonia.

Después de cumplimentar a las distintas autoridades sevillanas, realizó diferentes visitas, entre las que figuraron las de la Catedral, la Casa de Pilatos, y el Alcázar, proponiéndose con tinuar mañana otras visitas.

El viaje a Sevilla del mariscal Pétain tiene exclusivamente objeto turístico.

LA BOTADURA DEL ACORAZADO "PRINCIPE DE GALES"

Londres, 3. — La princesa Isabel presenció hoy la botadura del gran acorazado "Príncipe de Gales", de treinta y cinco mil toneladas y uno de los más rápidos del mundo. Este buque cuenta con una magnífica artillería.

Se afirma que el nuevo acorazado será dotado de una tripulación de más de mil quinientos hombres.

RESPUESTA DEL GOBIERNO INGLES A EGIPTO

El Cairo, 3. — El embajador inglés en Egipto ha hecho entrega esta mañana al presidente del Consejo, de la respuesta enviada por el Gobierno británico a las contraproposiciones árabes sobre la cuestión de Palestina.

UNA MOCION DE LOS LABORISTAS

Londres, 3. — El grupo parlamentario del partido laborista ha decidido presentar una moción en la Cámara, rechazando la ley del servicio militar obligatorio, cuya segunda lectura tendrá lugar mañana en los Comunes.

Estos diputados condenan en dicha moción este acto del Gobierno, implantando el servicio militar obligatorio.

Falange Española Tradicionalista y de las JONS

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIAS DEL DIA DE LA VICTORIA DE 1939.-AÑO DE LA VICTORIA

Servicio para mañana

Comandante de guardia: Alferez D. José Piñeiro Gavarrón.
Imaginaria: Otro D. Salvador Mares Romero.

Jefe de Falange de guardia: D. Antonio Sevilla Carrasco.

Imaginaria: Otro D. Antonio Vayas León.

Cabo: Manuel Núñez Montoro.
Otro: Al-lal Ben Lahasen Ben Hach Corneta: Juan Vilches Puentadura.
Ocho falangistas-traditionalistas de primera línea de la centuria de Depósito.

Servicio de control: Alferez D. Salvador Mares Romero.

Visita de hospital y control: Un cabo y un falangista-traditionalista de segunda línea de la primera Falange de la segunda centuria y un cabo de la centuria de Depósito.

El suboficial ayudante, Antonio Sevilla.

JEFATURA LOCAL

Sección Femenina

Se pone en conocimiento de todas las afiliadas a la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. que el viernes día 5 y a las 19 horas tendrá lugar en el salón de la Cultural de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. una conferencia a cargo del Rvdo. Padre Mauricio de Begoña.

Su título será "Normas para la actuación de la mujer cristiana de nuestro Movimiento".

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta 3 mayo 1939.—Año de la Victoria.—La Delegada Provincia, accidental.

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 3 de mayo de 1939. Año de la Victoria.

Artículo 1. — Expreso el más profundo agradecimiento a los industriales don Juan Campo, dueño del "Bar Jandilla" y a don Antonio Gutiérrez, del "Bar Campana", por el generoso rasgo tenido con las O. J., donando a los camaradas cadetes que dieron guardia al monumento de Ruiz un espléndido desayuno la mañana del día dos.

Art. 2.—Todos los flechas del sector ciudad, se encontrarán en el cuartel "José Antonio", a las tres de la tarde, del jueves 5, provistos de merienda, para asistir a un paseo y verificar los ejercicios de cultura física, en el Campo de Deportes del Club Recreativo (Hípica).

Art. 3.—A la misma hora y día, deberán encontrar los pelayos en su cuartel para el paseo semanal por el campo provistos de merienda.

Art. 4.—Los cadetes a quienes falte el cordón blanco por los días de gala, deberán proveerse de él en el menor plazo posible; así como de las demás prendas para completar el uniforme.

Art. 5.—Todos aquellos que estén tan afiliados a O. J. están obligados a encuadrarse en el grupo de pelayos de que cumplan los siete años; en el de flechas de 11 a 15 años y en el de cadetes de 15 años en adelante.

Por el imperio hacia Dios.
El Delegado Provincial de Organizaciones Juveniles.—Por Conocimiento El Jefe Provincial del Movimiento.

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

La llegada del minador «Vulcano» a nuestro puerto

Ayer fondeó en nuestro puerto el minero "Vulcano", de feliz recordación en los anales de nuestra Santa Cruzada. Viene mandando el barco su bizarro comandante señor Abarzuza, héroe de la jornada gloriosa en que puso fuera de combate, en desigual lucha, al destructor rojo "José Luis Díez".

Fué a cumplimentar a los heroicos y abnegados Marinos, una Comisión de nuestro Ayuntamiento para rendir el merecido homenaje a los fieles guardadores de nuestro estrecho. Debido al fatal desenlace ocurrido con el fallecimiento del que fué Comandante de Marina de este puerto, don Federico Parras Charrier, el acto en que nuestra ciudad debía tributarles el reconocimiento que se merecen, ha sido aplazado para la fecha en que nuestras superiores autoridades indiquen y en donde nuestra ciudad demostrará el cariño que profesa a los intrépidos marinos.

Nuestras autoridades superiores a Tetuán

En la mañana de ayer marcharon nuestras superiores autoridades civiles y militares a la vecina ciudad de Tetuán para asistir a la fiesta que dierron en el Hotel Nacional, los representantes consulares de Alemania con motivo de la fiesta del primero de Mayo, fiesta nacional de la nación amiga.

ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras 0'50 pesetas. Por cada palabra más 0'10. El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

SE VENDEN varios muebles. Plaza de Africa 12.

SE ALQUILA piso amueblado, razón esta Administración.

HABITACIONES amuebladas. Teniente Pacheco 14. Bajo izquierda.

COMPRO muebles usados. Falange Española 77. Teléfono 819.

ADMITIRIA ofertas de pieles sin curtir de cabra y cordero, abtenerse intermediarios. Dirigirse al Apartado núm. 82.

RUIZ barnizador de pianos y muebles en general. Duarte 8.

VENDO máquina de escribir portátil "Erika" semi-nueva. Informes en Castelar 4.-J.º

SE COMPRA y vende muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

SE VENDE colección sellos y gran cantidad repetidas. Calvo Sotelo 112. 1.º núm. 5. Horas de 10 a 13.

CRUZ ROJA

Número premiado en el sorteo de ayer el 174.

La Colonia Aragonesa en Ceuta

IMPORTANTES ACUERDOS EN LA REUNION DE AYER

Ayer, a las ocho de la noche, se celebró en los salones del Centro Cultural Militar, la reunión anunciada de la Colonia Aragonesa y las Hermandades del Pilar, en sus secciones de señoras y caballeros.

Presidieron el acto el coronel de Intendencia, don Tomás Martínez Cuartero; el alcalde de la ciudad, don Fernando López-Canti; el teniente coronel, don Constancio Jiménez; comandante médico, don Enrique Mestral; don Ismael Puyoles y varios miembros de la mencionada Colonia, así como una representación del Cuerpo de Correos y de la Guardia Civil de cuyos Cuerpos es Patrona la Excelsa Virgen del Pilar.

Por las señoras, asistieron la Ilustrísima señora de López-Canti y Félez, la de Martínez Cuartero y la de Jiménez.

El señor Martínez Cuartero hizo una breve exposición de la labor realizada, muy fructífera por cierto, manifestando haber recibido el proyecto y presupuesto de la construcción del altar que se piensa erigir a la Virgen del Pilar en el Santuario de Africa.

Todos quedaron muy conformes con las referencias dadas por el señor Martínez Cuartero, dándole un voto de gracias por el interés desmedido puesto al servicio de la Colonia e igualmente se elogió la labor realizada por el socio señor Tisner por sus trabajos.

Finalmente, se acordó comenzar los trabajos enviando al constructor la conformidad al proyecto y presupuesto, que sube a la cantidad de unas once mil pesetas. El señor Puyoles tesorero de la asociación, hizo un resumen de los fondos en poder de la Colonia instando para seguir laborando intensamente para llevar a feliz término las aspiraciones de los aragoneses de Ceuta. Además es proyecto de la Colonia intensificar los ingresos para lo cual se acordó la celebración de algunos actos que en su día enumeraremos.

Se habló también sobre las próximas fiestas del Pilar, acordándose la celebración de una solemne novena a la Virgen para la que se piensa traer a un afamado orador Sagrado.

Es idea ya tomada en firme de que la Excelsa Virgen del Pilar, Patrona de Aragón, tenga su altar terminado en las próximas fiestas del Pilar y si esto se ha acordado, tenemos la seguridad de que así será.

De todas formas, todos los devotos de la Santísima Virgen que no pertenezcan a la Colonia ni a ninguna de sus Hermandades, pueden contribuir a tan magna obra enviando sus donativos y dádivas al presidente de la misma señor Cuartero o al cura párroco del Santuario, don Bernabé Perpén.

Conferencias en el Centro de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Nos informamos que el Reverendo Padre Mauricio de Begoña, dará en el Centro de F. E. T. y de las Jons., una interesantísima conferencia, a las ocho de la noche, el viernes próximo, día 5, dedicada a la Sección Femenina.

También sobre tema tan interesante como es el punto 25 de F. E. T., dará una conferencia en el mismo lugar, dedicada a los camaradas de la Organización, el sábado día 6, a la misma hora.

Las grandes dotes oratorias, y su gran dominio de los temas a tratar, ofrece una perspectiva tan seductora, que podemos afirmar que tanto en una como en otra conferencia, no habrá sitio suficiente para la gran afluencia de camaradas que desearan asistir a ellas para escuchar la docta palabra.

La sesión del Ayuntamiento

(Viene de la tercera página)

El secretario informa a la Corporación, que el ante-proyecto de presupuesto, que es lo que al Interventor y a él compete, siempre está confeccionado para el día 10 de junio, y que desde entonces ya puede irse preparando la confección del presupuesto, introduciendo las reformas que la Gestora considere oportunas.

El Sr. Aldazabal dice, que su opinión es el estudio de la Comisión debe ser hecho antes del 10 de junio, y ser reflejado en el ante-proyecto.

El Sr. Alcalde pone fin a este ruego diciendo que considera muy oportuno y conveniente el que las comisiones hagan el estudio lo antes posible, con lo que se evitará el que queden olvidadas partidas tan interesantes como el de la ayuda a Organizaciones Juveniles, que indudablemente todos los gestores desean que sea lo más elevada posible, así como que algunas partidas del presupuesto sean insuficientemente dotadas. Por tanto, estima que las comisiones deben ir estudiando rápidamente las necesidades de los intereses locales que les están confiados, y someter lo antes posible a la Comisión de Hacienda sus sugerencias, para que ésta las pueda tener en cuenta.

El Sr. Rosende da cuenta de que en la tarde de hoy ha sido efectuada una visita, llevando la representación del señor Alcalde, que no pudo asistir a ella, por tener imperiosa necesidad de acudir a otro lugar, el señor Ros. que fué acompañado por él y por el Sr. Secretario. La visita hecha, lo fué al Sr. Comandante del navío de guerra nacional "Vulcano" para darle cuenta del homenaje que se tiene proyectado ofrecerle, manifestándole no les parecía oportuno el realizarlo hoy, por la dolorosa circunstancia motivada por el fallecimiento del Ilmo. Señor Comandante de Marina y Capitán del Puerto.

El Sr. Comandante mostró su más absoluta coincidencia con la manera de pensar de la Comisión, manifestando que ya habría ocasión de poderlo hacer, cuando vuelva a Ceuta, viaje que tiene que realizar con motivo de la imposición de la Medaglia, con cuya distinción ha sido favorecido.

Expresó a sus visitantes su más afectuoso agradecimiento por el honor que le hacía el Ayuntamiento a él y a los jefes y oficiales del "Vulcano" así como a su tripulación, atención que ha de quedar perdurablemente grabada en su corazón. Les acompañó a visitar el barco, en el cual aún hay huellas del desigual combate que tuvo que empeñar con el entonces destructor rojo "José Luis Díez", para que no pudiera escapar.

Y no habiendo más asuntos de qué tratar, se levantó la sesión, siendo las 20 horas.

Ayuntamiento de Ceuta

Sección primera de Recluta

AVISO

En esta Dependencia se ha recibido un telegrama postal del delegado en Alicante del Servicio de Información de Residentes en Territorio Liberado, por mediación del cual, la vecina de aquella capital MARGARITA PEREZ DEL REY, solicita noticias del legionario ANTONIO PEREZ DEL REY, de 38 años de edad, soltero, y desconociéndose en esta Sección el paradero del mismo, se le cita por medio de este Aviso para que, con la mayor urgencia comparezca en estas oficinas personalmente o haciéndose representar por cualquier familiar o amigo.

Ceuta 3 de mayo 1939.—Año de la Victoria.

CARTELERA

CERVANTES

Continúa de 6 a 1

El formidable actor EDW. G. ROBINSON y RICHARD ARLEN en la extraordinaria película:

PASTO DE TIBURONES

Un argumento todo dinamismo y emoción. Una interpretación formidable. Una maravilla del cinema esto es:

PASTO DE TIBURONES

COOPERATIVA TRANSPORTES

DE MARRUECOS

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español por confortables y rápidos autocars

PUNTUALIDAD EN SU SALIDA

Para informes: En la Estación de Autobuses

AGENCIA BILBAINA

Teléfono 1-9-6

CEUTA

Agencia DELGADO

DESPACHO DE ADUANAS

Transportes y Consignaciones

TETUAN

DELEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14, BAJO, EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ESQUELAS DE DEFUNCION, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA. TELEFONO 6-2-6

La fiesta nacional ale-

mana

BRILLANTE RECEPCION

En el Hotel Nacional, de esta ciudad, tuvo lugar, en la mañana de ayer, a las doce, una brillantísima recepción con motivo de la fiesta nacional alemana del 1 de mayo.

El Ilmo. señor Cónsul de Alemania en Tetuán, doctor Richter, y los señores Bosch y Lenggintein, este último representante en nuestra ciudad del Partido Nacional-socialista alemán fueron recibiendo a los invitados.

Asistieron S. E. el Alto Comisario que llegó acompañado de su ayudante capitán Castillo.

Cuerpo diplomático integrado por el Jefe del Gabinete de la Alta Comisaría, don Luis Temez; Canciller-cónsul honorario de España, don Honesto Cullet; Ilmo. señor Cónsul de Italia, don Camilo Leonini; Ilmo. señor Cónsul de Inglaterra y el representante de Portugal, señor Benmaman.

Excmos señores Generales, Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos don Carlos Guerra, y de la Circunscripción de Ceuta, don Eduardo Sáez de Buruaga, acompañados de sus hijos de Estudios Mayores y ayudantes. También acudieron diversas representaciones militares presididas por el Teniente Coronel Jefe del Sector y plaza de Tetuán y Teniente ayudante.

Ilustrísimos señores Delegados de los servicios de Asuntos Indígenas, Fomento y Hacienda, señores Domenech, Laclaustra y Robles, respectivamente; Interventores Regional, comandante Suárez, y Local, capitán Jiménez; Presidente de la Audiencia, don José Soler.

Por Falange Española Tradicionalista y de las Jons.: Jefe Provincial del Movimiento en Marruecos, camarada Villarejo, acompañado de los Delegados provinciales de los distintos servicios de aquél y de una representación de la Sección Femenina, Jefe Territorial de Prensa, don Enrique Arques; de Propaganda, señor Aragón.

De Ceuta vinieron el Excmo. señor Delegado del Gobierno, don Jacobo Guiltart de Virto, y el Alcalde-presidente de aquel ilustre Ayuntamiento, don Fernando López-Canti.

Y, por último, otras numerosas personas, viéndose los amplios salones del Hotel Nacional completamente lleno de selecto público.

Por el ilustre representante alemán y compatriotas antes citados fueron obsequiados todos los presentes con pastas y champán, recibiendo de todos vivas demostraciones de afecto y simpatía.

Poco antes de la una se dió por terminado el acto, abandonando el salón S. E. el Alto Comisario, después de despedirse efusivamente del doctor Richter y de los presentes, quienes poco después, tras de saludar al Cónsul alemán, se retiraron.

El acto resultó brillantísimo.

Lea V. EL FARO

Agencia RAUDA

CARDENAL CISNEROS, 10. -- TETUAN

TELEFONOS 4-4-4 y 6-0-5

Billetes de avión para Melilla, Málaga, Sevilla, Madrid, Burgos, Zaragoza, Barcelona, Palma de Mallorca, Roma, Lisboa, etc. Precios de tarifa. Máquinas de escribir, Neveras, Matriculación de automóviles, Carnets de pasaportes, Certificados de penales, Ultimas voluntades, etc.

Economía, seriedad y rapidez

Conferencia

Hoy, a las siete y media de la tarde, y en el paraninfo de las Escuelas Españolas continuará el ciclo de conferencias organizado por el Centro de Estudios Marroquíes, comenzando las que están a cargo del catedrático del mismo D. Rafael de Roda, con su primera que versará sobre los principios económicos del Acta de Algeciras.

El acto promete resultar concurrirísimo dado la extensa cultura del conferenciante.

De las fiestas del Mulud

PROGRAMA PARA HOY

Por las bandas de música de los Cuerpos de la guarnición y de cornetas de los mismos, comenzará el recorrido de los distintos barrios de la ciudad tocando alegres dianas y composiciones musicales. A las doce se reunirán en la plaza de España para romper filas.

A las doce de la mañana, "Sadaka" (limosna), en el Cementerio Musulmán, distribuyéndose tres mil panes entre los necesitados y en honor y memoria de los soldados musulmanes caídos.

A las cinco de la tarde, carrera de caballos en el campo de la Sociedad Hipica, con una copa de premio donada por la Junta de Servicios Municipales. Se cruzarán apuestas dada la valía de los cruzaral que corren.

A las once de la noche. Té moruno popular y espléndida iluminación en el barrio de Trancat.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

AVISO

A disposición de quien justifique su propiedad, se encuentran depositados en la Jefatura de la Policía Urbana, los siguientes objetos hallados en la vía pública:

Una pulsera, al parecer de plata; dos sillones y una patente de quinta clase del año actual, a nombre de Sid Abdselem Ben Mohamed Chachoh.

Tetuán, 3 de mayo de 1939. — Año de la Victoria.

Intervención Regional de Yebala

SECRETARIA

Relación de los contribuyentes para el socorro de la provincia de Almería: Suma anterior, 4.643 pesetas.

Sr. Inverntor de Dar Xetas y personal de la misma, 154; doña Francisca Galindo, de la casa Galindo, 100; don Félix Alvarez Trevijano, 25; don Jesús Fuente Saucó, 5; doña Francisca Bellos, 200.

Total, 5.127 pesetas. Tetuán a 3 de mayo de 1939. — Año de la Victoria.

El Inverntor Regional.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

DELEGACION PROVINCIAL DE JUSTICIA Y DERECHO

EXPULSION

La Secretaría General del Movimiento ha ratificado el acuerdo de la Jefatura Provincial de Marruecos, en el expediente número 127/938, de esta Delegación Provincial, consistente en la expulsión del camarada ANTONIO CORRAL ALONSO, por sus actividades contrarias al Movimiento.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Tetuán a 24 de abril de 1939. — Año de la Victoria.

El Delegado Provincial de Justicia y Derecho.

Emisora núm. 11 de Tetuán

JUEVES 4

Sobremesa

13'30. — Selección de "La Princesa de dólar", (Fall).

14'00. — Intermedio hablado.

14'05. — Música de baile.

14'30. — Retransmisión de Radio Nacional.

Tarde

20'00. — Música ligera.

20'15. — Boletín informativo.

20'30. — Cante flamenco.

Noticias varias

CULTOS DEL MES DE MAYO

Con extraordinaria concurrencia de fieles se viene celebrando en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias los cultos correspondientes a este mes dedicado a la Santísima Virgen María.

En los de ayer tarde tuvieron lugar solemnemente los de la festividad de la Santa Cruz, y a la terminación de los mismos por el Reverendo Padre Benjamín Brazales, se dió a besar un fragmento del Divino Madero donde reposó el Cuerpo del Redentor del Mundo, que se guarda en esta iglesia, dentro de una preciosa Cruz, acudiendo los fieles que en número crecidísimo había en el templo.

NATALICIO

Con toda solemnidad ha dado a luz un precioso niño doña Pilar Jiménez Navarro, esposa del practicante militar, con destino en el Laboratorio de Análisis, don José María León Mora, quedando tanto la madre como el recién nacido, al que se le impondrá el nombre de Juan Antonio, en perfecta salud.

Mucho lo celebramos.

REGISTRO CIVIL

En el día de ayer se verificaron las siguientes inscripciones:

Nacimientos:

María Bravo Castillo, hija de Antonio y de Margarita.

—María del Carmen Lozano Manoja, hija de Manuel y de Engracia.

Matrimonios:

Juan Antonio Villalba Barrientos con Juana Rodríguez Castellanos celebrándose asimismo el casamiento canónico.

Defunciones:

Enrique Soto Bobadilla, natural de Tánger, de 14 años de edad, hijo de José y de María.

—Domingo Soto Boteiro, de 52 años de edad, natural de Polondeia (Pontevedra).

—Dolores Márquez Castillo, de 59 años de edad, casada, natural de Almuñecar, hija de José y de Angela.

FARMACIA DE GUARDIA

Para esta noche le corresponde el turno de guardia a la Farmacia Rollan, establecida en la calle del Generalísimo, esquina a Sidi Mandri.

CONCURSO DE EL FARO

entre dibujantes de Ceuta, Melilla y Protectorado español con un premio en metálico de.

500 pesetas

Según digimos ayer EL FARO quiere que la portada de su número extraordinario de 150 páginas sea también algo extraordinario. De ahí este Concurso, cuyas condiciones son las siguientes:

Primera. — EL FARO establece un premio en metálico de quinientas pesetas para un dibujo acabado, en tres colores planos y el negro, en condiciones de obtenerse de él los clichés correspondientes. Las dimensiones del dibujo han de ser: 30 por 40 centímetros.

Segunda. — La expresión gráfica ha de estar formada por la más artística composición de las siguientes figuras: La Virgen de Africa; el Generalísimo Franco; el paso del convoy; el monte Hacho.

Tercera. — El texto que ha de llevar es el siguiente: (En la cabecera): EL FARO, Diario de la mañana. Número extraordinario 5 de agosto de 1939

Y como explicación de la portada, lo siguiente:

El Caudillo pone el paso del Convoy bajo la protección de la Virgen de Africa, Patrona de Ceuta.

Cuarta. — El plazo de admisión es hasta las doce de la noche del próximo día 20 de este mes.

Quinta. — Cada concursante deberá mandar su trabajo, sin firma ni nombre alguno, sino con un lema o contraseña que remitirá en otro sobre aparte, certificado y lacrado y conteniendo además su propio nombre y su dirección.

Sexta. — El Jurado dictaminará y entregará el premio, en el plazo máximo de cinco días, y estará integrado por el gerente y por el Redactor-jefe de EL FARO; por don Juan Angel Rodríguez, gerente de la imprenta "Olimpia", y por el Director de la Agencia Hispano-Marroquí de Informaciones de Prensa.

Accidente grave

En la mañana de ayer, al pretender subir al tren cuando éste se encontraba ya en marcha, la musulmana Alia Ben Isa Mohamed, de unos 20 años de edad, domiciliada en Malalien, tuvo la desgracia de no poder afianzar el pie y caer entre dos vagones, resultando con heridas de cierta consideración.

Advertido inmediatamente el desgraciado accidente, frenó el maquinista y recogida por personal de servicio en el mismo, se la trasladó por el agente señor Moreno en un coche ligero al Dispensario Municipal, donde se le apreciaron importantes lesiones en la cabeza y cuerpo, siendo calificado su estado de grave.

Avisado el Juzgado de Instrucción, se personó el señor Salazar Rubio inmediatamente en el citado Centro, comenzando a instruir las oportunas diligencias.

La desgraciada muchacha, una vez asistida, fué trasladada en una ambulancia al Hospital Civil, donde quedó encamada.

Medalla conmemorativa de Memel

Berlin, 2. — El Führer ha firmado con fecha de día 1 un decreto creando una medalla conmemorativa de la reincorporación de Memel al Reich.

FINLANDIA y SUECIA afirman su neu- tralidad

Berlín, 4.—Se ha recibido confirmación oficial a las noticias anticipadas por radio y prensa, de que, a la vista de un conflicto armado, cuyo estallido se cierne a orillas del mar Báltico, los Gobiernos de Suecia y Finlandia han afirmado su programa de absoluta neutralidad.

EL EMBAJADOR DE POLONIA EN PARÍS

París, 4.—Anoche celebró una extensa conferencia con el ministro de Estado Sr. Bonnet, el embajador polaco en esta capital, asegurándose que el objeto consistió en consultarle las líneas generales del discurso con que el coronel Beck se propone contestar, el viernes próximo, al de Hitler. Parece ser que uno de los temas consultados es de tanta gravedad que Bonnet ha sugerido al embajador la conveniencia de que mañana se reúnan nuevamente, al mediodía, con el presidente Daladier y con el embajador británico.—(Ahmip).

EL MARISCAL BALBO AL CAIRO

El Cairo, 3.—El mariscal Balbo, gobernador de Libia, llegará a esta capital el próximo día 8 del actual.

Por el ministro de Italia en esta ciudad, será invitado a una comida, a la que asistirán además relevantes personalidades.

LA PROTECCION DEL ORDEN PUBLICO EN HOLANDA

La Haya, 3.—El Gobierno holandés ha presentado un proyecto de ley sobre la protección del orden público, en el que figuran castigos por delitos de prensa.

LA POLITICA AGRARIA EN INGLATERRA

Londres, 3.—El ministro de Agricultura ha manifestado que el Gobierno trata de aumentar los medios de producción, por medio de planes nuevos.

Ha dicho que se acometerá en el próximo verano, la gran labor de trans formación de los prados en campos de cultivo.

EL DENUNCIADO PACTO NAVAL ANGLO-GERMANICO

Londres, 4.—Preguntado Chamberlain en la Cámara baja si era cierto que había llamado nuevamente al embajador inglés en Berlín, para tratar de la denuncia del pacto naval, hecha por Hitler, ha contestado que no es cierto ni es necesario un nuevo viaje del embajador y que el Gobierno se halla en posesión de todos los elementos de juicio, necesarios para la respuesta que está preparando.

Chamberlain acosado a preguntas en la Cámara baja se lamenta de la desconfianza de Rusia

Londres, 4.—Según la "Associated Press" el Gabinete de Londres se ha ocupado hoy de las contra-proposiciones de Moscú, predominando la impresión de que han sido, en principio, calificadas de inaceptables.

Más tarde, el señor Chamberlain, interrogado sobre este asunto en la Cámara de los Comunes, dijo a entender que en efecto había surgido un obstáculo en las negociaciones entabladas con la Rusia soviética.

Acosado a preguntas, llegó en su defensa a lamentarse de cierta desconfianza que le había parecido notar en las respuestas de Stalin, como si éste

no creyera en la lealtad de Inglaterra. Con esto dió Mr. Chamberlain lugar a que un diputado le replicara que esa falta de confianza en Moscú era un justo castigo a la que siempre tuvo el Gabinete chamberlainiano hacia Rusia, no debe olvidarse que, no hace más que unos meses, un destacado miembro del Gobierno inglés dijo claramente que, en caso de una guerra europea, la Rusia soviética no acudiría en defensa de las Democracias, sino que vería con agrado que éstas se desengrasen para después implantar fácilmente en ellas el comunismo.—(Ahmip).

Patriótico acuerdo de pintores y escultores

Madrid, 3.—La Asociación de Pintores y Escultores ha hecho pública una nota en la que dice:

"La Junta Directiva de esta Asociación se dirige a todos los artistas de España para darles a conocer que por acuerdo adoptado por unanimidad, se interesa para que todos los artistas que posean medallas de oro, ganadas en concursos nacionales, las entreguen al Tesoro nacional".

El escultor don José Mortells, se ha ofrecido a esculpir una medalla similar que reemplace a la medalla de oro entregada.

PATRONATO NACIONAL ANTI-TUBERCULOSO

Burgos, 4.—En la tarde de hoy, bajo la presidencia del Excmo. Sr. D. Ra-

món Serrano Súñer, ministro de la Gobernación, se ha reunido el pleno del Patronato Nacional Anti-tuberculoso para tratar los asuntos pendientes propios del Patronato y de la nueva organización. Se procedió a un detenido estudio de las nuevas bases del Patronato que una vez terminada la guerra, recogió todo lo hecho hasta el momento actual en armonía con la tónica del momento. El señor Ministro de la Gobernación analizó detenida y profundamente todas las bases, señalando las correcciones que a su juicio deberían hacerse.

MAS NIÑOS ESPAÑOLES REPATRIADOS

Burgos, 4.—Durante el mes de abril han sido repatriados 1.789 niños que se distribuyen en esta forma: Inglaterra, 138; Francia, 1.069; Bélgica, 535, y Suiza, 47.

CONFERENCIA DE ESTADOS NORDICOS

Berlín, 4.—El próximo día 9 se reunirán en Stoccolmo representantes au-

torizados de cuatro Estados nórdicos para celebrar una conferencia cuyo final sea la firma de un pacto de no agresión entre ellos y con Alemania.

BARCOS NORTEAMERICANOS A MÉJICO

Berlín, 3.—Según noticias de los Estados Unidos, el próximo domingo llegarán a Veracruz, una flotilla de la escuadra norteamericana.

Se asegura que el jefe de esta flotilla y la oficialidad de las distintas unidades que la integran visitarán también la ciudad de Méjico.

Últimas noticias

Berlín, 4.—El ministro del Exterior, von Ribbentrop, saldrá próximamente por la Alta Italia, donde se propone permanecer algunos días descansando. Después se entrevistará con su colega de Italia, Conde Ciano, para cambiar impresiones sobre la actualidad internacional.

Londres, 4.—En la isla de Chipre, administrada por Inglaterra desde el año 1878, ha sido repentinamente arriada la bandera británica en los edificios públicos, izándose en su lugar la bandera griega.

Londres, 4.—Un diputado afecto a lord Halifax cree saber que una de las dificultades surgidas en el proyectado convenio militar anglo-ruso, consiste en la negativa de Moscú a comprometerse a garantizar a Polonia y otros Estados bálticos, por los cuales se interesa decididamente el Gobierno británico.

Nueva York, 14.—El embajador/rumano ha entregado en Washington al secretario de Estado una nota oficial de su Gobierno, referente a la deuda de Rumania con los Estados Unidos, la cual asciende a 67 millones de dólares.

Roma, 4.—Después que el ministro alemán von Ribbentrop celebre sus conversaciones con el Conde Ciano, dedicará uno o dos días a entrevistarse con el ministro de Obras Públicas y con el de Corporaciones para estudiar las bases de la organización romana de sociología moderna.

Nueva York, 4.—La comunidad protestante ha dirigido un enérgico escrito a Roosevelt protestando de su intromisión en los asuntos de Europa, violando la ley de neutralidad, y le dicen que las madres norteamericanas no quiere que sus hijos crucen el Océano para ir a batirse por intereses que no les afectan.

GERENCIA DE BUQUES MERCANTES PARA SERVICIOS OFICIALES. - BILBAO

Todos los navieros interesados en explotar en las condiciones señaladas en la orden ministerial de 22 de mayo de 1938, "Boletín Oficial", número 584, de 28 de mayo de 1938, algunos de los buques propiedad del Estado que administra la Gerencia de los Buques Mercantes para Servicios Oficiales, deben dirigirse urgentemente a dicha Gerencia en Bilbao: Delegación de la Gerencia de Buques Mercantes para Servicios Oficiales en Ceuta.

La gran parada militar de Valencia

(Viene de la pág. 1.)

cardó, a cuyo paso sonaban ovaciones como verdaderas detonaciones de entusiasmo; luego, el Ejército de Urgel, con su ilustre Jefe al frente; más tarde, el Cuerpo de Ejército de Galicia, con el general Aranda a la cabeza. Seguidamente, una brigada de Caballería; después, fuerzas motorizadas, con estas demostraciones ostentosas de nuestras fuerzas actualmente motorizadas.

LA AVIACION GLORIOSA

También tomó parte, la aviación, desfilando sus legiones en numerosos grupos, formando cadenas, figuras y letras, en un verdadero prodigio de alarde y valor que obligaban a la muchedumbre a tributarles ovaciones cerradas, a las que contestaban los aviadores sacando el brazo extendido fuera de la carlinga; en fin, este cuadro enfervorecido hacía gritar de júbilo a las gentes que entonaban los Himnos patrióticos y nacional. Y era de ver cómo el en-

tusiasmo extraordinario obligaba al Generalísimo a saludar constantemente con un agradecimiento que se pagaba en nuevos saludos y nuevos cánticos.

LA MULTITUD RODEA EL PALCO DEL GENERALISIMO

Finalmente, el epílogo de la jornada tuvo una nota gloriosa. Fué cuando al terminar por completo el desfile, las gentes, rotos los cordones que podían contenerla, irrumpieron rodeando el palco desde el cual el Generalísimo había presenciado el desfile. Y entonces fué un derroche de entusiasmo. Como una oración febril se elevaron al Cielo los brazos entonándose el "Cara al Sol" con ritmo místico y fe. Fué como una petición y una oración a la que al cabo el Caudillo hubo de responder. Fué una alocución breve y tajante. Resultó un discurso maravilloso y sencillo. Son estas palabras que los españoles ansiábamos oír y que, por fin, las escuchamos de los labios más puros y de los labios únicos que para nosotros tienen acentos de verdad.

Al terminar el Caudillo sus palabras, ya no fué exclamaciones de júbilo ni un viva a España, fué un clamor delirante y único, fué explosión que nació del corazón y se iban a perder en el Cielo como una oración por la Patria y por los Caídos y como la protesta más encendida de amor, más fuerte, más honda de estos millares de españoles unidos por amor, a la Patria, en este esfuerzo sacrosanto por devolver la fe y destinos que parecían próximos a perderse.

Ha sido la jornada del desfile en Valencia, el broche de gloria que el Caudillo ha venido a poner como florón triunfal. Ha sido el desfile de la victoria en Valencia la jornada suprema de luz y de gloria que España y Valencia necesitaban añadir para consagrarse ahora a las tareas de la paz, al servicio de Dios y de España y de su Caudillo.

SPECTATOR.

Anuncie en EL FARO